

Ressort: Technik

Stegner: Umgang der Medien mit Populisten "oft wenig professionell"

Berlin, 06.03.2017, 14:36 Uhr

GDN - Der stellvertretende Bundesvorsitzende der SPD, Ralf Stegner, hält den Umgang deutscher Medien mit Populisten für "oft wenig professionell oder selbstbewusst": "Nicht selten allzu wenig konsequent bei der journalistischen Zurückweisung des Postfaktischen", kritisierte Stegner im Gespräch mit dem Mediendienst "Kress". "Vorbildlich scheint mir der Spitzenjournalismus, allerdings wirklich auch nur dieser, in den elektronischen Medien der USA", so der SPD-Politiker weiter.

Auf die Frage, was er sich von Journalisten wünsche, sagte Stegner: "Professionalität bei Recherche und Berichterstattung, politische Meinungsstärke bei der - davon bitte getrennten - Kommentarsparte, Unabhängigkeit vom Strom der Lemminge, knackige und moderne Form der Kommunikation - Respekt gegenüber und Mitverantwortung für parlamentarische Demokratie und bei all dem den erforderlichen wirtschaftlichen Erfolg."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-86244/stegner-umgang-der-medien-mit-populisten-oft-wenig-professionell.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619